



Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

“¿Qué visión de futuro puede tener esta gente? (equipo de campaña de Xóchitl Gálvez). ¿Quién está aquí?, desde el punto estrictamente político, perdedores, Emilio (Álvarez Icaza) lo que perdió fue la lucidez, siempre está embarcado, el lenguaje de Emilio perdió ponderación, sensatez, el odio que le tiene a López Obrador es irrefrenable y en general, eso siento en todo el equipo. Yo no veo ningún nombre que induzca a pensar en el futuro, a un país con hambre de futuro le ofreces apellidos del pasado, visiones del pasado, Margarita Zavala con sociedad civil, Rubén Moreira, Chucho Ortega, la colección de nombres de lo que te habla es de concesiones de cuota partidista y de presencia de los sectores más oscuros del PRI y del PAN. ¿Qué visión del futuro puede ofrecernos Margarita Zavala a la sociedad civil?, ¿qué visión de futuro o que proyecto de país pueden elaborar Rubén Moreira o Enrique de la Madrid?, ellos creen que México estaba bien, quieren volver al gobierno del PRI y del PAN, ¿quién en su sano juicio quiere que vuelva a ganar el PRI y el PAN?”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1528?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1528&authkey=!AB90CDNV1Jeq6aU&ithint=video&e=GjrZJP>